

Rückgliederungsfeier



HOMBURG  **wir waren Grenzstadt**

Zu einem wirklich geschichtsträchtigen Ereignis zählt auch ein festlich gestalteter, offizieller Rahmen, wie ihn die Stadt Homburg in der Nacht zum 1. Januar 1957 ausrichtete. Eine illuminierte Stadt, Festumzug mit Fackeln und Fanfarenzügen bildeten den Rahmen der Feierlichkeiten, bei denen Politiker und Festredner den Anschluss des Saarlandes an die Bundesrepublik Deutschland würdigten.



Rückgliederungsfeier



HOMBURG  **wir waren Grenzstadt**

Das große Feuerwerk bildete den Abschluss der Rückgliederungsfeier in Homburg, zu der sich Tausende Homburger und Gäste auf dem Historischen Marktplatz versammelt hatten. Fanfarenzüge gruppierten sich auf der Treppe des alten Rathauses, von dessen Balkon aus die Festreden an die Bevölkerung gerichtet wurden.

